



BOLETÍN INFORMATIVO



AMPLIACIÓN DE REDES DE CONSUELO

2 ENCUENTROS CON AUTORIDADES UASD Y PUCMM

3 SUPERVISIÓN EN OCOA

TALLER SENSIBILIZACIÓN SOBRE ÉTICA

12 DE AGOSTO

2022







⇔www.inapa.gob.do



SAN PEDRO DE MACORÍS AMPLIACIÓN DE REDES DE CONSUELO



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dio el primer palazo para la ampliación de las redes de distribución del acueducto de Consuelo, provincia San Pedro de Macorís, por un monto aproximado de RD\$125 millones.

El funcionario aseguró que con la obra quedarán superados los problemas de servicio de agua que, por décadas, afectaban varios sectores de la demarcación, especialmente Quilombo, Enriquillo, La Carretera y Batey Experimental.

De acuerdo a Arnaud, la inversión que realiza el Gobierno en el sector agua potable y saneamiento demuestra que la salud de la gente es una prioridad para el presidente Luis Abinader.







Aseguró que Consuelo tendrá un sistema de agua potable que cubrirá a toda la población actual, de 36,208 habitantes, con una proyección de 65,587 para el año 2041; es decir, que este Gobierno no solo piensa en el presente, sino en las futuras generaciones.

Detalló que el sistema tendrá dos depósitos reguladores superficiales metálicos, con capacidad de un millón de galones de agua potable, así como sus respectivas redes de conducción y de distribución.

Arnaud indicó: «Es importante destacar que vamos a colocar más de 25 kilómetros de tuberías, con diámetro de 2 a 8 pulgadas, y más de 1,500 acometidas residenciales».

«Esta es una muestra de que en este Gobierno la gente es una prioridad, así como la salud y el desarrollo humano», precisó.

Finalmente, el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, aseveró que estas acciones forman parte de la promesa de campaña hecha por el presidente Luis Abinader durante un encuentro con juntas de vecinos de la comunidad y diferentes autoridades de la demarcación.

Durante la actividad, Arnaud estuvo acompañado del presidente del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (Indotel), Nelson Arroyo, así como de otras autoridades de la provincia y de organizaciones de la sociedad civil.





LO LOGRAMOS DE NUEVO

Por quinta ocasión, el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) alcanzó la puntuación máxima en la evaluación del Indicador de Transparencia que otorga la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig).

De acuerdo a los parámetros del Monitoreo de Estandarización de Divisiones de Transparencia, durante el mes de junio fueron evaluados la estructura orgánica de la Oficina de Libre Acceso a la Información (OAI), el Índice de Transparencia Estandarizado, el enlace directo 311 y el Manual de Procedimientos de la OAI.

También, la base legal de la institución, la planificación estratégica institucional, los procesos de consultas abiertas, los estados financieros, las estadísticas 311, el portal Concursa y Recursos Humanos, entre otros.

La evaluación, además, toma en consideración el tiempo de respuesta para atención a solicitudes realizadas por los ciudadanos, conforme a lo establecido en la Ley General No. 200-04 de Libre Acceso a la Información Pública, renglón cuyo parámetro la institución superó con el 95.56 % en la encuesta de satisfacción ciudadana.

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, continúa dando resultados positivos con la transparencia que identifica a su gestión.

La institución también obtuvo 100 puntos en transparencia durante los meses de enero, febrero, abril y mayo del presente año.





INAPA Y UASD BUSCAN PRESERVAR CALIDAD DE LAS AGUAS

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, inició un diálogo con el rector de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), Editrudis Beltrán, con el objetivo de socializar un acuerdo de cooperación, para preservar la calidad de las aguas.

Durante el encuentro, Arnaud expuso el trabajo realizado por su gestión en el sector agua potable y saneamiento, además de los planes en carpeta que se llevarán a cabo en distintos lugares del territorio dominicano.

De su lado, Beltrán reconoció la labor del INAPA en todo el territorio nacional.





Acompañados de sus respectivos equipos de trabajo, Arnaud y Beltrán coincidieron en la necesidad de trabajar juntos en ese renglón. En ese contexto, el 30 de agosto se estará firmando un acuerdo de colaboración interinstitucional.







SUPERVISIÓN EN OCOA

Inmerso en un amplio recorrido por los trabajos de construcción del Acueducto Múltiple San José de Ocoa-Sabana Larga, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados, Wellington Arnaud, comprobó que la ejecución de la obra marcha de acuerdo a lo pautado.

Con este proyecto, que cuenta con una inversión estimada de RD\$804,404,026.15, se inicia la solución definitiva de agua potable en la provincia de San José de Ocoa.

Así mismo, esta obra mejorará la calidad de vida de más de 65,000 habitantes.

En medio del recorrido Arnaud conversó con los vecinos de la zona, quienes expresaron su satisfacción.









«Muy contenta con esta obra; de verdad que no me la esperaba», aseguró Érica Castillo.

Acompañaron al funcionario el subdirector Wáscar Martínez; el encargado provincial, Manuel Casado; el director de Gabinete, Gerónimo Pérez; el coordinador interinstitucional, Melvin Pilarte, entre otros colaboradores.



TALLER SENSIBILIZACIÓN SOBRE ÉTICA



Justicia, igualdad, transparencia, e integridad son algunos de los valores fundamentales que el servidor público debe tener y poner en práctica en el desarrollo de sus funciones en el Estado día a día, según se estableció en el taller de sensibilización del Programa Nacional para la Promoción de la Ética (Proética).

Este programa tiene como propósito contribuir con la transformación de la cultura ética en el país y proporcionar una formación ética integral a la ciudadanía, así como asesorar a las distintas instituciones públicas en la reflexión, discusión, elaboración y actualización de sus códigos de ética.







Edickson Minaya, coordinador de ética de Proética, desarrolló el taller para directores, subdirectores y asesores del INAPA, con miras a elevar los niveles éticos de estos servidores.

«A mayor ética, mayor confianza. Cuando la ciudadanía confía en sus servidores públicos, esto influye en el desarrollo económico sostenible», expresó Minaya.

Proética es un programa transversal que conecta la ética pública y el buen gobierno con los problemas fundamentales de la ética ciudadana. Este programa pertenece al Gabinete de Transparencia, Prevención y Control del Gasto Público.









CAPACITACIÓN SOBRE DISEÑO DE REDES DE ALCANTARILLADOS

Representantes del Banco Mundial (BM) impartieron una capacitación sobre la metodología para diseño de redes de alcantarillado, dirigida a los colaboradores del INAPA, con el fin de orientar sobre el uso de la misma.

En la reunión, durante la cual se mostró cómo debe ser utilizado el sistema de diseño, estuvo presente parte del personal de la institución.

En el transcurso de la capacitación, el personal conoció de cerca cómo debe ser usada esta metodología y qué deben tomar en cuenta para aplicarla de manera eficaz y eficiente.

Los orientadores presentes brindaron explicaciones detalladas, así como el soporte necesario a los colaboradores.









ENCUENTRO CON AUTORIDADES PUCMM

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, y el rector de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM), reverendo padre Secilio Espinal Espinal, sostuvieron un encuentro para afinar detalles sobre un convenio de colaboración, que firmarán, en beneficio de ambas instituciones.













CAPACITACIÓN

Con el objetivo de ofrecer información oportuna a nuestros colaboradores, fue realizada una jornada de capacitación y actualización del Sistema de Recopilación y Evaluación de Daños de le República Dominicana (SIRED-RD). La jornada se realizó en el salón Tito Cairo.

El SIRED-RD es una herramienta tecnológica dirigida a recopilar y cuantificar de manera ágil los daños y pérdidas socioeconómicos provocados con la ocurrencia de eventos naturales en localidades específicas. Esta plataforma, gestiona mediante una aplicación móvil y/o web, permitiendo que las instituciones que integren este sistema dispongan de una evaluación sectorial en tiempo récord de los efectos por fenómenos naturales.







CORTOS PROVINCIALES



VALVERDE —

Un equipo técnico de la Dirección de Operaciones solucionó una avería en la línea de impulsión de 12 pulgadas, que estaba localizada el tramo carretero Esperanza-Amina.



MONTE CRISTI -

Una brigada reparó una avería en un tubo de seis pulgadas ubicado en la avenida principal de Palo Verde, próximo a la estación de combustible de ese distrito municipal.



PERAVIA -

La Escuela Básica Gregorio Luperón, en la comunidad Boca Canasta de Baní fue el sistema conectada con de abastecimiento de agua potable de la ciudad, ya que la misma se abastecía mediante un pozo. El equipo empalmó una tubería de ¾ de pulgada con la red de abastecimiento del referido centro educativo.











